
　６月になり、またまた梅⾬の季節がやって来ました。今回は組合費(管理費)会計状況について
述べてみます。
　さて、管理組合は、組合費⽀出配分の新たな枠組みを平成２８年度から実⾏に移します。こ
こ数年間の発⽣諸経費の増加や消費税率の上昇により、従来の⽀出配分の枠組みでは、組合
費会計が⽀出超過になり、早晩、組合費値上げせざるを得ない状態でした。
　そこで、昨年度に種々検討した結果、①⾼木伐採による⾼木の維持管理費を削減、②清掃
業務委託内容を⾒直し、③マンション総合保険契約⽅法の⾒直しを、５月の通常総会で提案
し承認が得られました。６月から早速、「⾼木伐採事業」と「新規清掃委託業務」を実⾏に移し
ております。もちろん、施設営繕、植栽維持管理、駐⾞場運営などの定型業務も適切に進められ
るように、予算配分しています。
なお、⾼木伐採事業は、「将来に向けて団地の緑の環境を適切に保持するための、団地植栽の
維持管理⽅法の全般的な⾒直し」の⼀環としての位置づけ、でもあります。

　 　いつも通り、平成２8年度事業計画抜粋 はメンバー登録なしでも閲覧できます。

　　ホームページ内容は、通常２ヶ月に１回、奇数月末ないし偶数月初に改定します。
　組合員・居住者の皆様のメンバー登録をお待ちしております。登録を希望される⽅は、
　左の欄の「パスワード請求」をクリックして登録画⾯に進んで下さい。操作は簡単です。
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